
 

２０１７－１８年度 地区方針 「今日からのロータリーを楽しもう！」 

 
本 日 第２２７３回 ２０１８年１月１２日（金）  No.２１５８ 

前 回 第２２７２回 ２０１７年１２月２２日（金）  記   録 

〇斉唱：「思い出のアルバム」 

〇ゲスト：尾張旭市ｻｯｶｰ協会 会長 松田 賢様 

〇出席者：会員 21 名中 16 名出席 出席率 76.19％ 

前々回補正出席率   12 月 2 日 90.47％ 

今日は 2017 年最後の例
会であります。私の任期
も早や半年が過ぎようと
しています。誠に早いも
のだと感じています。皆
さんのご協力にも感謝致
しております。さて、本
日は大変悲しい事と喜ば

しい事があります。まず、悲しい事とは、12 月の理
事会に小柳さんより退会届が出ました。私達としま
しても奥様を亡くされてから元気がなく、1 日も長
く在籍してほしいと皆さん思っておりました。矢先
の事です。私は会長をお引き受けした時から私の任
期の間は誰も大会する方がいない様に、そして必ず
新会員を 1～2 名入会させるという決意で今までや
ってきましたがこれも私の努力が足らないかなと
反省しています。新しく入会してもらうという事は
色々やってみて、難しい事だと改めて思っている所
でありますが、岡田さんを含めてもう 1 人岡本さん
が入会予定であり、ありがたい事と思っております。

ここで少し尾張旭 RC の歴史を調べてみますと、
1971 年（昭和 46 年）1 月 22 日に創立されまして、
2 月 11 日に RI 加盟承認されました。その時のチャ
ーターメンバーは 24 名であったそうです。今現在
チャーターメンバーは誰も在籍されていませんが、
その年の 3 月 3 日に飯田先生が入会されておられ
ます。わずか 1～2 ヶ月遅れて入会されており、ほ
ぼチャーターメンバーと呼んでもおかしくありま
せん。その 2 年後に小柳さんが入会されておられま
す。その 5 年後に冨田さんと続きます。後 2 年後に
50 周年を迎えます。飯田先生は在籍 50 周年がもう
すぐですし、小柳さん、冨田さんにも元気で式典に
出席してほしいと考えていましたが、小柳さんには
誠に残念です。もちろん元気でおられれば、是非出
席してほしいですが、小柳さんは常々「私はロータ
リーだけが楽しみで例会に出てきている」とおっし
ゃっておられました。他クラブのゲストやビジター
の方達が少し大きな態度でお話をされた場合など、
小柳さんの堂々とした態度、話し方に圧倒され、大
いに尾張旭の名声を広げていただきました。「尾張
旭ロータリクラブここにあり」と示され我々も大変
勇気づけられたものです。またこのようにロータリ
ーに対する考え、誇りを持った先輩に我々も見習わ
なければといつも思い込まされました。本当に残念 
でなりません。どうぞお元気でお過ごし下さい。 

本日のプログラム  Today's Program 
  

点      鐘     
  
ロータリーソング  「君が代」・「四つのテスト」 

卓話担当者：岡田 好雅君 
 
担 当 者 ：   〃 
 
演    題 ： 「 私の職歴について 」 

 会長あいさつ 西尾 輝久 

       
職業奉仕月間 

                            

  
例 
 
会 
 

予 
 

定 

１月１９日（金） １月２７日（土） ２月２日（金） ２月９日（金） 

卓話担当者：江尻 豪君 
卓話者：   〃 
演題：「 雑話 」 

親睦夜間例会 
  （1/26 振替） 
  

於御食事処「鞍馬」 
受付 18:30 点鐘 19:00 

卓話担当者：会員増強 
委員会 

卓話者：仲澤 昌容 
会員増強委員長 

演題：「会員増強に 
ついて」 

卓話担当者：岡本 和士君 
卓話者：   〃 
演題：「 未定 」 



･12/14(木)尾張旭市役所 植樹推進室 中川様 事
務局来訪 桜井副幹事 応対   

･12/17(日)尾張旭市商工会珠算大会 於スカイワー
ドあさひ 西尾会長 出席                  

次回の例会：12/29（金）・1/5（金）休会  
次回は 2018/1/12（金）                               

次回の会合：2018/1/12（金）第 10 回理事役員会  
於尾張旭市商工会館内 第一会議室 
13:40～                               

      事務局の年末年始休暇 12/27（水）～
2018/1/8（月）まで 

〇松田様ようこそいらっしゃいました。サッカー 
 の子供達の元気な姿を拝見させてもらいに行き

ます。            西尾 輝久君 
〇尾張旭市サッカー協会松田様ようこそいらっし 
ゃいました。          
菊田 利昭君、加藤 清久君、桜井 雅博君 
古橋エツ子君 

〇昭和 48 年 10 月 1 日に当クラブに入会して 44
年以上になりますが、昨年に家内に此の世を去
られ、体力、気力、脳力に落ちてロータリアン
と奉仕活動が出来ないので、残念ながら退会し
ます。長年のご厚意に感謝します。当クラブの
発展を祈ります。       小柳 和之君 

〇小柳和之様、長い間お疲れ様でした。色々ご指
導ありがとうございました。  井田 武憲君 

〇本日、冬至。みなさんかぼちゃを召し上がれ。 
               加藤 清久君 

〇消防学校教育センターの研修にご参加頂きあ
りがとうございました。労働災害自然災害等に
取り組む 1 年です。よろしくお願い致します。 

髙島  昇君 
〇今年最終例会ですね。皆様お疲れ様でした。 

 冨田  晃君 
〇今年は中々例会に出席出来ませんでした。来年

は皆出席をめざします。1 年ありがとうござい
ました。           箕輪 良孝君 

〇今年も今日が最終です。来年もよろしくお願い
します。良いお年をお迎え下さい。 
              舟橋 龍秀君 

〇今年 1 年、ありがとうございました。今年 1 年、
時間の余裕の無い日々でした。悔いが残ります。 

古橋 裕志君 
〇5月にこちらでダイエット宣言した結果、－5㎏

の予定が＋3 ㎏と不甲斐ない結果となりました。 
ココナッツオイルダイエットからリコピンダイ
エットに切り替えて出直します。松永 洋子君 

 
小柳 和之君へ記念
品の贈呈を致しまし
た。 
 
小柳 和之君(右) 
西尾会長（左） 
 
 

 

卓話 
「クラブフォーラム」 

 会長 西尾 輝久 
現在の尾張旭 RC の現状

を踏まえてこれから考えな
ければならない課題は、ま
ず会員増強が第一にきます。
そして 2 年後に来るガバナ

ー補佐選出と、IM。そして、その後に来る 50 周年
記念式典が 2 番目にきます。その他 3 番目に重要な
事は、尾張旭ロータリークラブの事業や奉仕活動の
見直しであります。この事業の見通しでありますが、
継続は力なりということで、従来より継続事業はほ
ぼ全て続けて実行しております。そして補助金を使
った事業、新たな事業などを加わってどうんどん事
業は増えるばかりになっております。もちろんロー
タリー、ライオンズ、JC 等の奉仕団体は市民からも
それなりの高い評価を受けておりますし、もちろん
過去の実績の裏付けがあるわけであります。ですか
ら会員減少しており、特別寄付とは別として、基本
的には資金が減っております。この辺りのことを戦
略委員会で考えてほしいと思います。次にガバナー
補佐に関してでありますが、順番で行くと次々年度
に回って来ます。現時点で理事会でも審議しました
が、適任の候補者が残念ながらいません。尾張旭 RC
の他、愛知長久手 RC、岩倉 RC、名古屋城北 RC 等
も少人数クラブだと思います。これは推測ですが、
思いは我々と同じではないかと考え、そこでガバナ
ー補佐と 12RC 会長・幹事会の折に順番の変更、2
クラブ合同でガバナー補佐、IM をやったらどうで
すか？と提案しました。他クラブは少し驚いておら
れましたが、鈴木ガバナー補佐は、考える事は必要
だと言われました。一応提案はしましたが、賛同が
果たして得られるかどうかは分かりません。変更し
てもらえるクラブがなければどうしても引き受けざ
るを得ません。その時は尾張旭 RC 全員が腹をくく
って実行しなければなりませんので、皆さん覚悟し
ておいて下さい。最後は会員増強でありますが、こ
れは戦略委員会でも 1 番問題になりましたが、皆さ
んそれぞれ行動していただいているとは思いますが、
会員減少が続いており、このままでは将来はありま
せん。大変困っている時に新会員の会費を数年安く
すれば入会しやすくなるのではないか、それが出来
れば 1 番良いがと考えてはおりました。そんな時、
会員の K さんが会員増強の為なら喜んで寄付をし
たいと申し入れがありました。ロータリーに関して
はビルゲイツしかり、名古屋名東 RC の坂本さん達
の夢のような人の話だと思っておりましたが、本当
に我がクラブにもおられました。私は財団や米山に
寄付をすれば名前も残りその方が日本にとっても良
い事ではありませんか？っと聞いたところ、「いや、
私が 1 番大事なのは尾張旭 RC の存続であり増強が
1 番大切なのです。」と言われるではありませんか。
「この 20 名弱の会員の気持ち、ロータリーを愛す
る心が 1 番私の心を打つのです。」と言われました。
まだまだ尾張旭 RC は捨てたものではありませんと
思いました。基金の名称は「OK 基金」と名付けま
した。今現在より他の会員の有志にも追随していた
だき、ご寄付を仰ぎたいと思います。匿名でも結構
です。この基金を利用して皆さん是非新会員を捜し
て下さい。OK 基金の詳細はお配りした通りです。
ご協力よろしくお願い致します。 

幹事報告 

ニコボックス 

記念品贈呈 


